

Le QD en feu !!!

Le 14 janvier 2023

MA AURILLAC 15

Le vendredi 13 janvier 2023, la Maison d'Arrêt d'Aurillac a gagné le gros lot, un pensionnaire de notre prison n'a pas trouvé mieux à faire que de se battre en promenade.

Dès l'intervention du gradé infra, de roulement et des surveillants celui-ci a essayé d'agresser le gradé infra, une mise en prévention est faite !

Cet énergumène a ensuite décidé d'allumer le feu au quartier disciplinaire et toute la détention a été enfumée.

Un dispositif important de pompier, samu, enedis et policier a dû intervenir.

Heureusement que notre maison d'arrêt compte encore des 1er surveillants professionnels, dynamiques et qui ont su garder leur sang froid face à cet incendie d'une grande ampleur.

L'Ufap UNSa Justice d'Aurillac félicite le gradé infra et le gradé de roulement pour leur maîtrise et leur professionnalisme.

L'Ufap UNSa Justice d'Aurillac félicite les surveillants intervenus pour leur professionnalisme et leur dévouement.

L'Ufap UNSa Justice d'Aurillac demande une sanction exemplaire à la hauteur de ses actes !!!!

Benjamin DEFRANCE

Pierre VIGIER

Farid DEBAB

